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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 756 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Educação-

Elza de Brito Alves Teixeira, requeiro a inclusão de uma seção de livros de 

escritores pauloafonsinos na Biblioteca Municipal Natalice Barreto. 

Considerando; 

Que o município possui uma rica produção literária, com diversos 

escritores talentosos que merecem ser reconhecidos e valorizados, entendo ser 

de grande importância a criação de uma seção específica para esses autores na 

biblioteca. Além disso, a inclusão desses livros na Biblioteca Municipal 

possibilitará um acesso mais amplo e democrático á produção literária local, 

contribuindo para a formação cultural e intelectual dos munícipes. 

Portanto, requeiro que seja criada a seção de livros de escritores 

pauloaforisinos na Biblioteca Municipal Natalice Barret.), e que sejam tomadas 

as medidas necessárias para sua implementação. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 06 de junho de 2023. 

Evani 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 758/ 2023 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilma. Sra. Secretária Municipal de Educação- Elza de Brito 

Alves Teixeira, requeiro a Placa de Identificação na Escola Municipal José 

Aparecido Lira de Souza, localizado no Povoado Barrinhas. Considerando; 

A importância da identidade e do reconhecimento da Escola na 

comunidade, venho por meio deste requerer a instalação de uma placa com o 

nome da escola em frente, já que a mesma se encontra sem a sua identificação, 

evidenciado em imagens anexadas. Acredito que a presença de uma placa 

personalizada e visível trará diversos benefícios, tanto para a escola quanto para 

os alunos, pais e visitantes. 

A placa, além de servir como uma forma de identificação visual, também 

contribuirá para a divulgação e fortalecimento da imagem da Escola como uma 

instituição de ensino de qualidade e referência na regiãc. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 07 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 759 /2023 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plen.sr*o, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilma. Sra. Secretária Municipal de Educação- Elza de Brito 

Alves Teixeira, requeiro a Placa de Identificação na Escola Amâncio Pereira, 

localizado no Povoado Tigre. Considerando; 

A importância da identidade e do reconhecimento da Escola na 

comunidade, venho por meio deste requerer a instalação de uma placa com o 

nome da escola em frente, já que a mesma se encontra sem a sua identificação. 

Acredito que a presença de uma placa personalizada e visível trrá diversos 

benefícios, tanto para a escola quanto para os alunos, pais e visitantes. 

A placa, além de servir como uma forma de identificação visual, também 

contribuirá para a divulgação e fortalecimento da imagem da Escola como uma 

instituição de ensino de qualidade e referência na região. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 07 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 760 / 2023 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilma. Sra. Secretária Municipal de Educação- Elza de Brito 

Alves Teixeira„ requeiro a Placa de Identificação na Escola Municipal Mariano 

Teixeira Lima, localizado no Povoado Batatinha. Considerando; 

A importância da identidade e do reconhecimento da Escola na 

comunidade, venho por meio deste requerer a instalação de uma placa com o 

nome da escola em frente, já que a mesma se encontra sem a sua identificação, 

evidenciado em imagens anexadas. Acredito que a presença de uma placa 

personalizada e visível trará diversos benefícios, tanto para a escola quanto para 

os alunos, pais e visitantes. 

A placa, além de servir como uma forma de identificação visual, também 

contribuirá para a divulgação e fortalecimento da imagem da Escola como uma 

instituição de ensino de qualidade e referência na região. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovaçãc 

Sala das Sessões, em 07 de junho de 2023. 
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RESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de P2J10 Afonso 

REQUERIMENTO N°. 761 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Sr. Secretário de 

Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a recuperação da malha 

asfáltica na Travessa Wilson Pereira, localizado no Bairro Tancredo Neves III. 

Considerando; 

Que a falta de manutenção adequada compromete a segurança de todos os 

usuários da via, aumentando os riscos de acidentes e danos aos veículos. A aplicação 

de uma malha asfáltica adequada não só proporcionará uma experiência de tráfego 

mais segura, mas também contribuirá para a valorização das propriedades adjacentes 

e melhorará a qualidade de vida dos moradores. Infelizmente, devido ao desgaste 

natural ao longo do tempo, a superfície do asfalto está repleta de buracos, rachaduras 

e desnivelamentos, o que torna a circulação nessa via desconfortável e perigosa. No 

entanto, reforço a importância de investir na infraestrutura viária, uma vez que a falta 

de manutenção adequada pode acarretar danos aos veículos, acidç .ntes e prejuízos 

financeiros para os cidadãos. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 07 de Junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
—Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 762/ 2023 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilma. Sra. Secretária Municipal de Educação- Elza de Brito 

Alves Teixeira, requeiro informações sobre o Transporte Escolar. Considerando; 

Que muitos estudantes dependem desse serviço para chegar à escola e 

retornar em segurança para casa. No entanto temos recebido relatos de que o 

transporte escola está levando os alunos da Escola Casa da Criança 1 e alunos 

do Colégio Carlina, porém no horário de saída dos alunos do Colégio Canina o 

referido transporte não passa para buscar estes alunos. Diante :io exposto, 

requeiro informações se já existem medidas sendo tomadas e quais são essas 

medidas para solucionar esses problemas e quando a população pode esperar 

para normalização deste serviço. Além disso, caso haja alguma alternativa 

temporária ou orientação específica para os alunos afetados 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 07 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 766 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura •- Francisco 

Alves de Araújo, requeiro o reparo no muro e calçamento, na Rua Osvaldo 

Cruz, localizado no Bairro Centro (antiga Garagem da Prefeitura). Considerando; 

Que esses problemas representam riscos à segurança dos moradores e 

pedestres, além de comprometerem a estética e a funcionalidade da área. O 

muro localizado na antiga garagem da Prefeitura, está em estado precário, 

apresentando rachaduras, desprendimento de tijolos e inclinação acentuada, 

evidenciado em imagens anexadas. Essa situação representa um risco iminente 

de desabamento, podendo causar danos materiais, lesões graves e até mesmo 

colocar vidas em perigo. 

O calçamento encontra-se em péssimo estado, com diversos buracos, 

rachaduras e desníveis. Essa situação compromete a segurança dos pedestres, 

aumentando o risco de quedas e acidentes, evidenciado em imagens anexadas. 

Além disso, dificulta a acessibilidade de pessoas com mobilidade reduzida. 

Portanto, solicito que seja realizado um reparo completo e seguro no muro, com 

substituição dos tijolos danificados, reforço estrutural e fixação adequada e que 

seja realizado o reparo e a recomposição do calçamento, garantindo uma 

superfície segura e adequada para a circulação de pedestres. 
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— Estado da Bahia — 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Ressalto que as condições precárias do muro e do calçamento 

representam uma preocupação legítima para a comunidade local, sendo nosso 

interesse coletivo promover um ambiente seguro, funcional e agradável para 

todos. Solicito também que, após a realização dos reparos, sejam adotadas 

medidas preventivas para evitar futuros problemas, como inspeções regulares, 

manutenções periódicas e ações de conservação adequadas. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 767 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco 

Alves de Araújo, requeiro o reparo de Calçamento na Rua Nossa Senhora de 

Lourdes, Bairro Pedra Comprida. Considerando; 

Que a pavimentação atual da rua está em péssimas condições, com 

buracos, erosões, desníveis e trechos sem qualquer tipo de revestimento 

adequado. Essa situação tem gerado danos aos veículos, dificuldades na 

circulação e riscos de acidentes, especialmente em dias chuvosos, quando a 

falta de escoamento adequado de água agrava ainda mais a ,:;:tuação. O 

calçamento encontra-se em péssimo estado, com diversos buracos, e essa 

situação compromete a segurança dos pedestres, aumentando o risco de 

quedas e acidentes, evidenciado em imagens anexadas. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Solicito também que, após a realização dos reparos, sejam adotadas 

medidas preventivas para evitar futuros problemas, como inspeções regulares, 

manutenções periódicas e ações de conservação adequadas. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 770 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Cultura e Esporte — Dernival 

Oliveira Júnior, requeiro que sejam adotadas medidas que promovam 

Acessibilidade para pessoas com deficiência nos eventos juninos rezados nos 

dias 23 a 25 de junho e 30 de junho a 02 de julho de 2023, pela Prefeitura 

Municipal de Paulo Afonso. Considerando; 

De acordo com a Lei n° 13.146/2015, conhecida como Lei Brasileira de 

Inclusão da Pessoa com Deficiência (Estatuto da Pessoa com Deficiência), é 

fundamental garantir a igualdade de oportunidades e o pleno exercício dos 

direitos de todas as pessoas, independentemente de suas limitações. A inclusão 

de pessoas com deficiência em eventos sociais é uma ação importante para 

promover a participação plena e igualitária de todos os indivíducs, além de 

assegurar o cumprimento das diretrizes estabelecidas pela legislaçao vigente. 

Dessa forma, solicito que sejam tomadas as seguintes providências para garantir 

a acessibilidade em seus eventos: 

1. Acesso Físico: Certifique-se de que o local do evento seja 

acessível a pessoas com mobilidade reduzida, disponibilizando 

rampas de acesso, corrimãos adequados, banheiros adaptados e 

elevadores, se necessário. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO' SO 
— Estado da Bahia — 

Sinalização Acessível: Utilize sinalização visual e tátil para orientar 

as pessoas com deficiência no local do evento, como placas com 

letras em alto relevo e Braille, além de informações sonoras para 

auxiliar pessoas com deficiência visual. 

Equipe de Apoio: Disponibilize uma equipe capacitada para 

prestar auxílio e orientação às pessoas com deficiência, estando 

disponível para responder a perguntas e fornecer .4ssistência 

necessária durante o evento. 

Comunicação Acessível: Garanta que todas as informações 

relevantes sobre o evento sejam disponibilizadas em formatos 

acessíveis, como áudio descrição, legendas em tempo real, libras e 

materiais impressos em fontes ampliadas ou em Braille. 

Destaco que a implementação dessas medidas é de extrema importância 

para garantir que todas as pessoas tenham a oportunidade de desfrutar 

plenamente de seus eventos. Além disso, a adoção de prática; inclusivas 

contribui para a construção de uma sociedade mais igualitária e respeitosa. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 773 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de lnfraestrutura - Francisco 

Alves de Araújo, requeiro Construção de uma Quadra de Tênis no Município. 

Considerando; 

Que o tênis é uma modalidade esportiva que tem ganhado cada vez mais 

adeptos, oferecendo não apenas benefícios à saúde, mas também promovendo 

a integração social e o espírito de competição saudável. No entanto, 

infelizmente, atualmente, não dispomos de uma estrutura adequada para a 

prática desse esporte em nosso município. Ressalto que a construção de uma 

quadra de tênis no município contribuirá para a dinamização do setor esportivo, 

atraindo a realização de eventos esportivos, torneios e competições locais. Isso 

impulsionará o turismo esportivo, movimentando a economia local e fortalecendo 

o espírito de comunidade em torno do esporte. 

A disponibilização de uma infraestrutura esportiva como essa trará 

inúmeros benefícios para a comunidade, incluindo a promoção da atividade 

física, o estímulo ao esporte e a valorização da qualidade de vida de nossos 

cidadãos. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante do exposto, reforço o pedido para que seja analisada a viabilidade 

e a inclusão desse projeto na agenda de desenvolvimento urbano de nosso 

município. Estou à disposição para colaborar, fornecer informações adicionais 

ou participar de reuniões e discussões relacionadas ao assunto. 

Agradeço antecipadamente pela atenção dada a esta solicitação e pela 

consideração da importância do esporte como um vetor de crescimento e bem-

estar para nossa comunidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 15 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 774  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco 

Alves de Araújo, requeiro o fechamento de tampa de esgoto em concreto 

Aberta, próximo a Ponte do PCTRAN. Considerando; 

Que foi constatado que uma tampa de esgoto está aberta e exposta, sem 

qualquer tipo de proteção adequada, evidenciado em imagens anexadas. Essa 

condição representa um perigo eminente para os pedestres, criançns e animais 

que transitam pela área, podendo causar acidentes graves, como quedas e 

ferimentos. Além disso, a tampa de esgoto aberta contribui para a disseminação 

de odores desagradáveis, além de facilitar a entrada de resíduos sólidos, detritos 

e animais indesejados no sistema de esgoto. Isso compromete a eficiência do 

saneamento básico e pode resultar em problemas ambientais e de saúde 

pública. Diante dessas circunstâncias, requeiro que seja realizada a intervenção 

necessária para o fechamento imediato da tampa de esgoto em questão. 

Ressalto a importância de uma inspeção abrangente nas demais tampas de 

esgoto de nossa região, a fim de garantir que todas estejam seguras e 

devidamente fechadas. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 15 de junho de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 77512023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales 

Júnior, requeiro limpeza das margens do Rio, localizado no Bairro Perpétuo 

Socorro, antigo curral da Prefeitura. Considerando; 

A importância ecológica e a relevância desse recurso natural para nossa 

comunidade. Ao longo dos anos, temos observado um acúmulo cada vez maior 

de resíduos sólidos, detritos e vegetação nas margens do rio, evidenciado em 

imagens anexadas. Essa situação prejudica não apenas a estética ric ambiente, 

mas também traz consequências negativas para a fauna, flora e a qualidade da 

água. Além disso, a presença de lixo nas margens pode atrair vetores de 

doenças e comprometer a segurança dos frequentadores. 

Destaco a necessidade de uma intervenção urgente para a remoção dos 

detritos e resíduos presentes nas margens do rio. Solicito, portanto, a realização 

de uma ação de limpeza abrangente, que englobe não apenas a remoção dos 

resíduos, mas também a poda de vegetação invasora, a fim de preservar a 

integridade ambiental e promover um ambiente saudável para todcs. Ressalto 

que a preservação dos recursos hídricos é uma responsabilidade coletiva, e 

como cidadão(à) consciente, estou empenhado(a) em colaborar para a 

conservação desse patrimônio natural. Contudo, acredito que a atuação do 

órgão competente é essencial para garantir a efetividade dessas ações. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante do exposto, solicito encarecidamente que seja viabilizada a 

limpeza das margens do rio o mais breve possível. Essa medida não apenas 

contribuirá para a melhoria do ecossistema local, mas também promoverá o 

bem-estar da comunidade e o fortalecimento dos laços com a natureza. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 15 de junho de 2023. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
-V ado 
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